



INDEC
Instituto de Deporte y
Recreación de Caldas

BOLETÍN INTERNO

Caldas, abril 30 de 2024. Boletín No. 1

Abril cargado de deporte, actividad física y recreación

Inicio de registro e inscripciones para nuestras ofertas de deporte actividad física y recreación.

El Instituto de deporte y recreación de Caldas abrió de nuevo sus puertas a toda la comunidad, esperando una gran acogida y aceptación a nuestra oferta de deporte, actividad física y recreación, en el INDEC contamos con el ingreso de nuevo talento humano en todas nuestras áreas. Iniciamos la promoción y difusión de nuestra oferta de actividades lúdico deportivas en todas sus disciplinas, por medio del registro y la inscripción, dando inicio a las actividades programadas por los respectivos formadores en todos nuestros escenarios deportivos.

Preinscripciones
Escuelas Municipales del Deporte

PREINSCRIPCIONES ESCUELAS MUNICIPALES DEL DEPORTE 2024

cesarjllom@gmail.com [Cambiar de cuenta](#)

No compartido

* Indica que la pregunta es obligatoria

INFORMACIÓN SOLICITADA AL DEPORTISTA

NOMBRE COMPLETO *

Tu respuesta



Mega clase de hidro aeróbicos



Maratón de rumba aeróbica

Semana mundial de la actividad física.

Esta actividad se llevó a cabo con diferentes eventos promovidos por el Instituto de Deportes y Recreación de Caldas e Indeportes Antioquia, en pro del cuidado físico y la salud de nuestros habitantes Caldeños.

Desarrollamos diferentes actividades alrededor de nuestro municipio como la maratón de rumba aeróbica en el CAM del parque principal, mega clase de hidro aeróbicos y actividades lúdicas, acompañamos en Centro Día; realizando ejercicios de pausas activas con los adultos mayores, recibiendo una gran acogida de parte de todos los públicos.

Iniciamos la elaboración de las estrategias para la creación de la nueva marca del INDEC.

Los equipos de comunicaciones del INDEC y Alcaldía se reunieron, para la elaboración del estudio de la Ley 2345 del 30 de diciembre de 2023, por medio de la cual se implementa el manual de identidad visual de las entidades estatales, donde se prohíben las marcas de gobierno y se establecen medidas para la austeridad en la publicidad estatal, en dicha reunión se concretó hacer los estudios previos para crear una propuesta, socializarla con la comunidad y presentarla a la oficina de la función pública para ser aprobada y posteriormente adoptada por las instituciones.



INDEC
Instituto de Deporte y
Recreación de Caldas



INDEC
Instituto de Deporte y
Recreación de Caldas



Con éxito finalizan las actividades del mes de la niñez y la recreación.

El 27 de abril terminamos con éxito y gran aforo la celebración del mes de la niñez y la recreación en nuestro municipio. De parte de la Administración Municipal y en conjunto con el Instituto de Deporte y Recreación de Caldas se realizó una agenda nutrida de actividades para todos nuestros niños y niñas, las cuales se desarrollaron en diferentes escuelas y escenarios deportivos de Caldas.



Agradecimientos y felicitaciones a todos nuestros formadores por la aptitud y disponibilidad en la semana de la actividad física y la semana de la niñez y la recreación.

Felicitaciones a los cumpleaños abril:

Carlos Enrique Álvarez Zapata- Adriana María Bolívar- Juan Diego Escobar Vélez- Samuel Vélez Correa- Carlos Tanque- Javier Correa Restrepo- Andrea Ramírez.

